

l'assemblée, et elle fut placée quelques instants à côté du patriarchat, qui était Prieur, de la Côte-d'Or. « Dès lors, dissemencera unanimes à l'abord, et immédiatement dans toutes les paroisses, l'ordre Universitaire lui adressa quelques mots de cérémonie. » Nun, tu vas rire ! perdu, l'ordre, ton file n'est pas mort ; il a « tenu une nouvelle existence ; et il est né à l'immortalité. »

Le théâtre de l'Opéra-Comique représenta un drame dont le héros était Joséph. Barre : la musique de Gleyze, Théodore-François donna aussi une Apothéose du jeune

— Le 8 novembre de la même année un règlement fut établi à Pantin. La Convention nationale déclara que David, « chargé de donner ses idées à l'édification de cette cité nationale », — Le général qui répondit alors à l'édition L'École de Joseph Bara, fut arrêté, mais sauvé grâce à l'intervention de l'abbé de David ; d'après ce dernier, l'œuvre de la république, d'après un tableau de David ; et, en dépit d'une plainte de l'abbé de Bara, il fut nommé à la tête de l'école primaire de Pantin.

Le tableau du tableau peint par David n'a pas été conservé. Bara n'a pas eu les honneurs de l'immortalité. Il fut exilé pour six années au sud de la France, où il mourut de faim. Il réussit à se faire admettre dans la maison d'hôpital de la jeune victime. Si l'abbé de Bara fut un modèle de compassion et de modérité, il fut un滋養人 de la dernière expiation.

LE FANTASQUE.
QUÉBEC, JEUDI, 26 JUILLET, 184

Fantaisies, REFLEXIONS, NOUVELLES ET CANCANS.

I bin aime lier ch

Bulletin.
En bien, une mon petit ami, si tu ne vois rien venir continus de me raconter ta discussion avec les gamin's tes commandes ; quoique cela n'ait pas l'ombre de logique, du bout rat-épine, on t'ouverra ton balivernes encore intérêssante à côté de celle's des contreurs. C'est toujours avantageux d'avoir des confise, comme

quelques uns des notre dont les productions sont telles que les plus naïves simplicités peuvent à côté passer pour fort spirituelles. Mais que faire, donc mon petit, tu n'as pas de réponse, pas de Gamin ! Petit, tu n'as pas de réponse, pas de Gamin ! Imbecile vas-tu parler ?

Faigué de crier sans obtenir de reposo, nous
allions pourchasser lorsque jetant les yeux au
ciel par le tuyau de la cheminée nous vîmes
que notre astrophore n'y était pas; puis, comme
nous bâissions la vue pour reflechir à la cause de
son absence nous apprîmes à nos pieds un pe-
tit billet à notre adresse; nous l'ouvîmes et lî-
mes ce qui suit que nous vous donnons à défaut
d'autres choses:

"Mémo" mon maître.
"Il fut un temps superbe, j'ai une immortelle
envie d'aller à la campagne chercher des fraises ;
je suis venu ce matin et y-vois attendu ; en vous
ditant je me suis mis à gouter comme à mon
ordinaire, mais n'ayant vu dans le grand monde
des personnes plus bêtes les une que les autres
celui m'a donné envie d'aller étudier celles
des champs qui sont moins maladroites.

"A mon retour je vous rapporterai le résultat de mes observations et quelques fraises, si je puis m'astreindre à ne les pas manger en chemin.
"Je suis, avec tout le respect qu'on met ordinairement dans les lettres, voire désobéissant serviteur

LE GABIN

La question du siège du gouvernement, occupé encore les esprits et la presse ; chose un dommage à l'ordre des affaires, pourtant l'opinion qui paraît prévaloir est que Montréal sera la ville bientôt rase mais que la prochaine session aura lieu à Québec.
Ce qui fut plaisir à voir, c'est la légèreté avec laquelle on bâtit sur des cent milliers de livres appartenant au public, car c'est bien de cette somme qu'il s'agirait si l'on voulait bâti de nouveaux logements pour nos seigneurs et ministres. Un autre bruit assure que la prochaine session se tiendrait à Montréal, dans le marché St. Anna qu'on tâcherait d'adopter à cet usage. En vérité depuis que la législature est sortie de son siège nautre, le Palais du Parlement de Québec, elle a subi de singulières mutations et l'on ne sait au juste où elle ira finir ses journées ; toujours est-il que l'angoule n'a rien jusqu'à ce fort brillant ; en effet, après l'avoir fait languir à l'hôpital de Kingston, on va main-

enni la fin de ce marché à Montréal; cela n'est trop la bouchière, qu'il est si encore on va au temps de Lord Sydenham et si l'arrangement d'accord avec le reste; car un parlement a été établi à Lower Canada au fort bien, et tenu une république; mais au temps du gouvernement responsable inébranlable et ferme où nous vivons, nous qui ne nous fait pas vivre. C'est sur le rocher du Québec, qui lui aida de se venir poster.

A propos nous nous permîmes bien de raconter
en rêve que nous avions fait la nuit dernière.
Nous révîmes que nous étions conseiller, exécutif
ou greffier, ou gouverneur-général, ou simple
bourgeois, enfin que nous rappelions pas au
seigneur qui nous étions au conseil des ministres
lorsque la question du siège du gouvernement
vit sur le tapis : les uns, ceux qui avaient des
propriétés ou des amis ayant des propriétés à
Montréal, voulaient choisir cette ville ; ceux
qui avaient des propriétés à Québec ou un grain
de bon sens, la voulaient à Québec : on intri-
guait d'avance, on cherchait à influencer, sor-
tir, à sonder son voisin, enfin on donnait toutes
sortes de raisons d'intérêt public, mais beau-
coup plus encore, d'intérêt privé. "Bref" on se
croit certain d'après toutes les apparences, de
poser la question et de décider en faveur de notre
ville ; mais lorsque ne pouvant s'accorder une-
seulement, on vint à voter, la balance pencha du
côté des voix en faveur de Montréal ; nous ne nous
sentîmes pas bons lecteurs, quelques étiennes deux
ou trois, dans le silence, et nous pensions que
notre ville n'eût pas été réalisée, il n'y a
pas longtemps, qu'il ne peut être vrai, car il se
réunit à rebours de ce sens le peuple, de ce que
les mandataires des deux voix attendaient. Un
peu; viendront sans doute où nous pourrons
nous conger au long notre rêve si vous nous y
faîtes penser.

Nous avons à présent à vous confier un autre réve que nous l'avons la nuit dernière. Nous tions à Londres le ministre anglais des colonies ; dans une audience de cabinet, il force d'éloquence, nous fîmes passer la question en faveur de Québec, et nous écrivîmes à Sir Charles Metcalfe de faire de suite ses préparatifs pour faire transputer les bureaux dans cette ville. Nous lui donnâmes ordre de donner pour prête la nécessité d'une session, pour laquelle il y a, que Québec, de propice étoit lui faisons remarquer qu'une fois installé il ferait bien d'y rester. Aussi-tôt il dépêche écrit nous nous sommes assis et au lieu de Lord Stanney que recadrons dans notre peau le tout simple radoucissement du langage.

Un journal de *Kingston* a la boute d'instituer:
Mystérieux l'article suivant:—

"Le bruit court dans des cercles à même d'être bien renseigné. Je dis-sons que quelques *satifications*, ratures et défaillances ont été, de nos voix dans des des bureaux publics ! Un ou deux qu'il y a un déficit de *dix-huit cent mille* dans un département, et, nous croyons que dans un autre, un peu, a été arrêté et se trouve maintenant en prison. Nous ne voulons pas éter de nous, dans l'espoir que sur enquête plus ample on trouvera les choses moins mauvaises que, ne le fut à présent la rumeur publique."

„Nous ne voyons pas le grand mystère. Les jeunes délinquants sont des philosphes d'une curieuse espèce qui se soutiennent : Au fait nous sommes des citoyens de travailleur ou du moins un peu comme des chiens d'aujourd'hui (notez le mot ; car il pointe très bien à la trame des affaires publiques qui couvrent le rôle auquel une humaine partie de la journée a renoncé sur le flanc malgré le droit énoncé qui font les moqueries du cocher), mais qui s'expliquent en suivant au simple : quelques bons bouchées de leur maison de pension ! „nous sommes bien bêtes, disent-ils, de travailler comme des chiens, tandis que la reine qui est superbement payée, roule nécessairement en caresse avec un mari qu'on lui a trouvé ; il faut prendre notre revanche, il n'y a pas de mal ça ; le gouvernement prend chaque année au peuple près de quatre vingt mille louis sans son consentement, nous pouvons bien en soustraire quelques milliers que nous restituons au peuple en échange pour des cigognes, du vin de Champagne, des promenades à cheval, de joyeuses demeures et autres bagatelles.“ Lee-

pas vnu qu'il n'y a pas grand myſtère là-dedans. — Le seul myſtère que nous puſſions apercevoir est celui-ci : « Avant le gouvernement royal, les villes ne s'apercevaient pas sur la carte ; tandis qu'aujourd'hui, on les découvre toutes ; et ce prouve que les choses sont un peu organisées ! » — « Et voilà tout.

Réparation d'honneur (Item 1). — Nous devons réparation à l'honneur à la police dont nous avons dans notre devoir qu'elle ne faisait pas de devoir avec impartialité. Les officiers en estiment dans l'article 1 pas été conduites, bureau de police. Cela est faux, totalement ; ces messieurs ont bien été traduits devant le magistrat mais on rut l'obligéance de condamner qui, 8 heures : do capitvity non la même moment d'autres individus, non des gentlemen principaux n'avaient pas d'échelles, furent pour le même délit, condamnés à 8 jours de prison ; et pourtant les uns trouvaient une grande perte par cette absence leur affaires, tandis que les autres auraient pu se gêner, au contraire, faire un petit séjour à l'hôtel de MacLaren. Ainsi vont les choses ce monde et ainsi iront-elles long-tems. Pour nous considerer nous aimons à voir dans tout cela la preuve d'un monde meilleur entre celui-ci.

On prétend que le peuple d'un des quartiers
noirs ville est très fâché d'avoir, élu un de ses
enseignants. Ce n'est pas la première fois que le
peuple s'est trompé dans le choix de ses repré-
sentants, mais ce n'est pas non plus la première
fois qu'un représentant a trompé le peuple. Il
y a un remède à cela, il est vrai, une punition,
mais cela n'empêche pas le mal déjà fait. Nous
avons de qui il s'agit aux prochaines élections.

Mr. C. Drolet est à Montréal ainsi que R. S. Bouchette.

nébec avec Dodge et Theller et qui avait pu-
mment aidé à leur éviction est décédé le 28 du
mois dernier à bord d'un Steinbock arrivé de
Détroit. Il se prétendait que dit-on à faire un voy-
age dans le Bas Canada. Un très-grand cou-
p de choyens lui rendit les derniers hon-
neurs.

Coincidence ou malice remarquable. — Le mercure en page du *Mercure à mis*, au beau milieu des trois ou quatre annonces officielles, celle d'un cheur de destre. Si l'ouvrant qui a fait ce coup-là connaît le dictum: *menteur, etc.*, il mérite une médaille d'or qu'on le mette à la tête.

Mr. le Rédacteur.
Vous craignez peut être, un peu moins les personnalités que l'illustre Éditeur du *Journal de Québec* ("l'ex-

Vous admirez sans doute avec moi cette sincérité franche avec laquelle l'abbé son No. du 11) l'a publiée, avec l'application sa intime et son immatérielle à l'en réou

Il a été retrouvé, étouffé, le viser suivant son dé-
cès tout ce qui porte ombrage à sa conscience, timoré,
il admet des personnes qui ne respectent que la haine et
seule le meurtrier nous le repousse la défense, où
l'exemple à son frère. Il a été mis des autorités rejeté à son
éloignement de toute personnalité. Il a utilisé son don
des jours de déplorable mémoire, où il a souillé le G-
énéral de sa haine jalouse. Vraiment ce pauvre G-
énéral est un être incompréhensible.

Au Faubourg St Roch, le 27^e courant, à l'âge de 50 ans, Dame Marie Louise Bouvier, veuve de Jean-Michel Bouvier, épouse une douceuréenne malade supposée, avec force et régularité. Les pauvres perdent en elle une défenseuse et une conseillère au parti modeste de charité. Ses devoirs et les vertus sociales dont elle était dotée devraient lui attiser l'amitié de ceux qui la connaissaient. Ses derniers vœux étaient pour dépeindre sa mort prématurée un époux pieux et dévoué, 4 enfants et une croisée nombreux de parents et d'ascendances.